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							[image: Das Putjatinhaus ist für Rollstuhlfahrer mit Einschränkungen zugänglich. Der Zugang zum Dachsaal ist nur über eine Treppe möglich. ]
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	[image: Gern sind wir Ihnen persönlich behilflich. Bitte geben Sie uns Bescheid.]
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								Förderverein Putjatinhaus e.V.

Meußlitzer Straße 83

01259 Dresden

0351 / 2011 906

kultur@putjatinhaus.de

Mo. – Fr. 08:30-15:30 Uhr

Do. zusätzlich bis 18:00 Uhr

Bus Linie 88 – Haltestelle Putjatinplatz

Straßenbahn Linie 2 – Haltestelle Meußlitzer Straße
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		Um unsere Website optimal zu gestalten und zu verbessern,  verwenden wir Cookies. Sie können der Verwendung aller Cookies zustimmen oder über "Einstellungen" die Nutzung von Cookies einschränken. 
Cookie EinstellungenAllen zustimmen


Cookie-Einstellungen

  
	
		  
			
			Schließen
		  
		  
			
	
		
			
				Privacy Overview
				
					Diese Website verwendet Cookies. Einige davon sind für das Funktionieren der Website notwendig. Diese Cookies werden automatisch in Ihrem Browser gespeichert und verfallen nach einer bestimmten Zeit wieder.



Wir verwenden auch Cookies von Drittanbietern, die uns helfen zu analysieren und zu verstehen, wie Sie diese Website nutzen, die aber auch dazu genutzt werden können, ihnen auf anderen Websites Werbung anzuzeigen. Diese Cookies werden nur mit Ihrer Zustimmung in Ihrem Browser gespeichert. Sie haben auch die Möglichkeit, diese Cookies abzulehnen. Unter Umständen kann das dazu führen, dass einige Funktionen (wie zum Beipiel das Abspielen von Youtube-Videos) nicht ganz reibungslos funktioniert.
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									Notwendige Cookies sind für die ordnungsgemäße Funktion der Website unbedingt erforderlich. Diese Cookies stellen anonym grundlegende Funktionen und Sicherheitsfunktionen der Website sicher.
	Cookie	Dauer	Beschreibung
	cookielawinfo-checkbox-advertisement	1 year	Set by the GDPR Cookie Consent plugin, this cookie is used to record the user consent for the cookies in the "Advertisement" category .
	cookielawinfo-checkbox-analytics	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Analytics".
	cookielawinfo-checkbox-analytics	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Analytics".
	cookielawinfo-checkbox-functional	11 months	The cookie is set by GDPR cookie consent to record the user consent for the cookies in the category "Functional".
	cookielawinfo-checkbox-functional	11 months	The cookie is set by GDPR cookie consent to record the user consent for the cookies in the category "Functional".
	cookielawinfo-checkbox-necessary	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookies is used to store the user consent for the cookies in the category "Necessary".
	cookielawinfo-checkbox-necessary	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookies is used to store the user consent for the cookies in the category "Necessary".
	cookielawinfo-checkbox-others	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Other.
	cookielawinfo-checkbox-others	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Other.
	cookielawinfo-checkbox-performance	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Performance".
	cookielawinfo-checkbox-performance	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Performance".
	viewed_cookie_policy	11 months	The cookie is set by the GDPR Cookie Consent plugin and is used to store whether or not user has consented to the use of cookies. It does not store any personal data.
	viewed_cookie_policy	11 months	The cookie is set by the GDPR Cookie Consent plugin and is used to store whether or not user has consented to the use of cookies. It does not store any personal data.
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									Funktionale Cookies helfen bei der Ausführung bestimmter Funktionen wie dem Teilen von Inhalten der Website auf Social-Media-Plattformen, dem Sammeln von Feedback und anderen Funktionen von Drittanbietern.
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									Performance-Cookies werden verwendet, um die wichtigsten Leistungsindizes der Website zu verstehen und zu analysieren, was dazu beiträgt, den Besuchern eine bessere Benutzererfahrung zu bieten.
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									Analytische Cookies werden verwendet, um zu verstehen, wie Besucher unsere Website nutzen. Diese Cookies helfen dabei, Informationen zu sammeln, z.B. wie die Anzahl der Besucher, benutzte Browser, Endgeräte oder woher die Besucher kommen.
	Cookie	Dauer	Beschreibung
	CONSENT	16 years 3 months 1 day 14 hours	YouTube sets this cookie via embedded youtube-videos and registers anonymous statistical data.
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									Werbe-Cookies werden verwendet, um Besuchern relevante Anzeigen und Marketingkampagnen bereitzustellen. Diese Cookies verfolgen Besucher über Websites hinweg und sammeln Informationen, um maßgeschneiderte Anzeigen bereitzustellen.
Wir schalten zwar selbst keine Werbung, Drittanbieter, wie Google oder Youtube können über unsere Website jedoch trotzdem Cookies setzen.
	Cookie	Dauer	Beschreibung
	IDE	1 year 24 days	Google DoubleClick IDE cookies are used to store information about how the user uses the website to present them with relevant ads and according to the user profile.
	test_cookie	15 minutes	The test_cookie is set by doubleclick.net and is used to determine if the user's browser supports cookies.
	VISITOR_INFO1_LIVE	5 months 27 days	A cookie set by YouTube to measure bandwidth that determines whether the user gets the new or old player interface.
	YSC	session	YSC cookie is set by Youtube and is used to track the views of embedded videos on Youtube pages.
	yt-remote-connected-devices	never	YouTube sets this cookie to store the video preferences of the user using embedded YouTube video.
	yt-remote-device-id	never	YouTube sets this cookie to store the video preferences of the user using embedded YouTube video.
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